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ACTA DE SES16N ORDINARIA N°020 DEL 22 DE OCTUBRE DE 2020
DE LA JUNTA PARROQulAL RURAL VIRGEN DE FATIMA.

En  la  Parroquia  Virgen  de  Fatima,  Cant6n  San  Jacinto  de  Yaguachi,  Provincia  del
Guayas a los veinte y dos dias del mes de octubTe de 2020, siendo fas \6HZ8 del dia.
se dio inicio a la sesi6n Ordi.naria convocada para la fecha y hora prevista,  misma que
es  presidida  por la  Periodista  Viviana  Olivares  Coll,  con  la  asistencia  de  los  sehores
Sefior Vocales: Sr. Rommel Moreira, Ing. Richard lbarra, Sr. Jos6 Peralfa, Sra. Diana
Le6n; en calidad de secretaria titular actaa la Sra. Ing. CPA Aracelly Hurtado-, con
la debida ceriificaci6n del qu6rum reglamentario realizada por secretarla amparada en el
articulo 320 del COOTAD, Ia presidenta Periodista Viviana Olivares Coil, instala la sesi6n
ordinaria siendo las 16 Horas con 28 minutes: debido a que se esper6 veinte y ocho
minutos pare que lleguen todos los Sefior Vocales; instalada la sesi6n y ha pedido de la
sefiorapresidentasedaaconocerporsecretarfaelordendeldia:1.-L=ctura.enmienda
v aDrobac.16n del orden del dia. 2.- Lectura. enmienda v aDrobaci6n del acta anterior
de sesi6n ordinaria de fecha 08 de octubre de 2020, 3. Temas a tratar. 3.1.- Informe
nor  reducci6n  de  DresuDuesto  a  fas  juntas  Darroauiales.  3.2.-  lnforme  de  la
eomisi6n  de  movilidad  Dara  fas tricimofos,  3.3.-  lnforme de  la  deleaaci6n  Dara
seauimiento a la leaalizaci6n del terreno del GAD Parroauial. 3.4.- Demostraci6n v
cotizacion para ta actualizaci6n de la Daaina web del GAD. 3.5.- lnforrne del estado
tributar-Io del GAD.4.-Varios. v 5.-Clausura: luego de dar lecture a los puntos del orden
del dia; Ia sefiora Presidenta Viviana Olivares mociona que se apruebe el orden del dia,
moci6n apoyada por el sefior Sefior Vocal Rommel Moreira, acto seguido el sefior Sehor
Vocal  lng.  Richard  lbarra indica si se podria cambiar la palabra en lo que concierne el
tema 3.2 y 3.3 en vez de informe a tratamiento,  por motivo que todavia no se tiene un
informe complete en lo que concieme a la comisi6n delegaci6n, por lo cual se precede a
cambiar el orden del dia, ac:to seguido la sefiora presidenta solicita a los presentes una
mocj6n de aprobaci6n a enmienda al orden del dia.,  par lo cual se procede a vctaci6n:
Periodista Viviana Olivares Coll a favor de la moci6n, sehor Rommel Moreira a favor de
la moci6n, sehor lng. Richard lbarra  a favor de la moci6n, sefior Jos6 Peralta a favor de
la moci6n,  sehora  Diana  Le6n a favor de la moci6n, con cinco vctos a favor y c;era en
contra   se aprueba la moci6n por unanimidad; acto seguido se precede a dar lecture al
nuevo  orden  del  dia:..1.-  Lectura.  enmienda  v  aDrobaci6n  del  orden  del  dia.  2.-
Lectura. enmienda v aDro_b_a_I:_i6n de!___a_c_i_a__an_±e_ri_or__de_ _sesi6n ordinaria de fecha 08
d_a_a_e_t_u_b_r_a__a_a__2_02_O±_3,_Temasatrafar.3.1.-InformeDorreducci6ndeDresuDuesto
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un lugar hermoso pare vivjr

tricimotos.  3.3.- Tratamiento de la delegaci6n  Dare seauimiento a la leaalizaci6n
del   terreno   del   GAD   Parroauial.   3.4±_D_e_in_a_straci6n   v   ¢otizaci6n   Dare   la
actualizaci6n  de  la  Daaina  web  del  G_A_D. __3.5.=_ lnforme  del  estado  tributario  del
GAD.4.-Varios. v 5.-Clausura.  acto seguido se procede a tratar el  siguiente punto 2es
Lectura. enmienda v aDrobaci6n del acrfea__arlte_ri_or de sesi6n ordinaria de fecha 08
de octubre de 2020.  Ia sehora Presidenta Viviana Olivares solicita sea lea per secretaria
el acta de sesi6n N® 019  con fecha 08 de seDtiembre del 2020.acto seguido la seriora
presidenta mociona que se apruebe el acta de sesi6n anterior,  se precede a votaci6n;
senora Periodista Viviana Olivares a favor de la moci6n, sefior Rommel Moreira a favor
de la moci6n,  Ing. Richard lbarra, a favor de la moci6n, sefior Jos6 Peralta a favor de la
moci6n,  Sra. Diana Le6n a favor de la moci6n, con cinco votos a favor y cero en contra
se aprueba la moci6n por unanimidad, se procode a tratar el siguiente punto3.- Tema a
tEaitar.  3.1.-   Imf_9[_in_a_DQ_I_r_educci6rl  de  DresuDuesto  a  fas  juntas  Darroauiales  La
Sefiora Presidenta Pdsta. Viviana Olivares le indica a la  lng.  Secretaria -Tesorera que
informe sobre la reducci6n del presupuesto

La  lng.  Aracelly  Hurtado  secrefaria  - tesorera  toma  la  palabra  comunicando  que  en
sesi6n  anterior se  indic6  que  habiamos  tenido  una  asignaci6n  inferior a  las  recibidas
anteriormente por un valor de $8077.00 a fines del mes de septiembre la misma que no
sabiamos si era asignaci6n correspondiente al mes de septiembre , Ia cual Ia contadora
de  la  CONAGOPARE  Guayas  no  supo  manifestar  por  medio  de  un  chat  que  si  era
asignaci6n del mos antes mencionado, por lo cual ese valor llegafa para el cuatrimestre

que nos falta.

EI Sehor Vocal Jose Peralta consulta que a noscifros como gobierno pequeflo nos est6n
recortando el  70% en  cambio  a  los  gobiemos  mun.Icipales  est6n  realizando el  mismo
recorte,  interviene el  Sefior Vocal  Ing.  Richard  lbarra que a  los municipios solo le han
recortado el 35%.

La  Sefiora  Presidenta  Pdsta.  Viviana  Olivares  responde  que  con  la  reducci6n  tan
acelerada  que  les  realizan  a  las  juntas  parroquiales  se  da  entender  que  qu.Ieren
desaparecemos porque a nosotros no han recortado el 70% del presupuesto, asi mismo
pasa con ctras parToqljias como por ejemplo La Guayas recibia mayor presupueslo ellos
ahora  reciben  un  presupuesto  aproximadamente  de  $  6000.  En  Cone tambi6n  ellos
reeibian igual que nosotros y solo le han rebajado menos que nosotros.

EI Sefior Vocal Jos5 Peralta pregunta a la Sefiora Presidenta Pdsta. Viviana Olivares si
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interviene la lngu:'REaf ty
Olivares tenia una reuni6n,

FT&REo lndicando que  la  Sefiora  Presidenta  Pdsta.  Vlviana
con la CONAGOPARE.

La Seiiora Presidenta Pdsta. Viviana Olivares comunica que ella no pudo estar presente
porque justamente fue el dia que fue la rendici6n de cuenta, pero supe consultar con mis
compaheras de parroquias aledahas y me supieron  manifestar que la Presidenta de la
CONAPARE Guayas indic6 que debemos esperar y que puede ser que el pr6ximo aho
devuelva que asi ha pasado antes.

EI Sehor Vocal lng.  Richard  lbarra interviene indicando que no,  bajaban y no devolvian,

y si lo hacian era cuando estaba dentro del mismo aFio.

La  Seriora  Presidenta  Pdsta.  Viviana  Olivares comunica qua de parie del gobiemo no
tiene  ninguna  respuesta,  pero  la  Sra.  Yilda  indica  que  debemos  esperar,  pero  ya  ha
pasado  mucho  tiempo  y  nada,  inclusive  los  demas  compaheros  ciueremos  llamar  la
atenci6n, porque la mayoria esta desanimado no saben qua hacer con poco presupuesto.

EI Sefior Vocal Jos6 Peralta pregunta que sin esa informaci6n no se puede elaborar el
proximo  presupuesto y tenor una visi6n  clara  de  c6mo  planificar si  cada  cuatrimestre
reduce y no saber con qua mismo contar.

La presidenta comunica que debemos analizar porque con esos $ 8077 no se cubre el
pago de todo el personal ademas mss los servicios b6sicos,  pago a la CONAGOPARE
Nacional y Guayas, adem6s la Contraloria,  lESS.

EI Seiior Vocal lng. Richard lbarra pregunta si lo de la CONAGOPARE debitan de una o
como es ese proceso.

La Sefiora Presidenta Pdsta.  Viviana Olivares responde que es un debito automatico y
realizan de acuerdo a la asignaci6n que recibimos, de la misma manera es Contraloria y
las  planillas  del  JESS,  no  alcanza,  adem6s  hoy  dia  estuvimos  presente  en  C  NEL
solicitando  la  inspecci6n  de  los  medidores  porque  han  salido  valores  exagerados,
inclusive en una de las planillas sale indicando bahos poblicos y no sabemos cu6I es ese
medidor. Tambien c;omunica que ya salieron la resoluci6n de la devoluci6n del lvA del
aflo 2019 por el valor de $ 20027.49, nos falta la resoluci6n del aho 2018 y 2020.

EI  Seiior Vocal Jos6 Peralta  mociona  que a  inicios de aho solicitamos se remodele el
parque en la ciudadela Rito Nieves, inclusive se qued6 presupuestado, pero se tuvo que
utilizar pare cosas  mas imporfantes,  esta  pendiente,  a ver si  de la devoluci6n  del  lvA
propongo aqui en sesi6n si se puede retomar esa obra para cumplir con el POA ya que
esitaba considerado.

`£                         -.--i-         iE:ij-:-:-:--
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EI Sehor Vocal #5:anbhgFffepeg£#ft de acuerdo porque es compromiso para esa
ciudadela ya que tenemos esa  deuda con los moradores de esa ciudadela,  y nos nan
solicitado  por varias ocasiones y tambi5n  me gustarla si  hay la  pos.Ibilidad de retomar
esa obra en la ciudadela Rito Nieves

La Sefiora Presidenta Pdsta. Viviana Olivares responde qua debemos de conversar bien,
el  Sefior Vocal  Rommel  Moreira  mociona  que  tambien  tenemos  otra  necesidad  para
utilizar el recurso de la devoluci6n del IVA y si no existe buscar la vial.Idad para ejecutar
el parque.

La  Sehora  Presidenta  Pdsta.  Viviana  Olivares  comunica  tambi5n  se  ha  env.Iado  a  la
Prefectura solioitando limpieza de los canales, tambi6n al Municipio de Yaguachi, porque
se acerca el inviemo y ustedes saben que la parroquia existe una mala organizaci6n en
la construcci6n y esto causa ciene de canales y hasta la vez no ha realizado nada por la
parroquia.

Como  ustedes  tienen  conocimiento  el  Sehor Alcalde  no  escucha  a  nadie  porque  ha
tenjdo  problemas con  los sehores Seflor concejales y par las parroquias no ha  hecho
nada,  asi que si alguien de ustedes puede pedir algo por nuestra parroquia seria  muy
agradecida, acto seguido se precede a tratar el siguiente punto 3.2.- Tratamiento de la
comisi6n  de  movilidad  r}ara  fas  tricimotos.-  el  Sefior  Vocal  lng.  Richard  lbarra
interviene indicando que para la pr6xima sesi6n entregaremos un informe escrito de lo

que hemos realizado de acuerdo a la comisi6n, pero si podemos manifestar que no existe
una  ordenanza  de  circulaci6n  para  las  tricimotos  en  la  cual  no  podemos  basar  pare
comenzar  a   legalizar  las  cooperativas,   lo  que   hac[an   anteriormente  es  elegir  un
representante de cada cooperativa eso eran 100 personas y a ellos lo utilizaron solo para
la campaha,

Seilora  Presidenta  Pdsta,  Viviana  Olivares  pregunta  si  ellos  tonian  un  documento  de
ciroulaci6n,  acto  seguido  el  Sefior  Vocal  lng.  Richard  lbarra  responde  que  reci6n  la
semana pasada le han devuelto la competencia de movilidad al municipio, no sabiamos
porque se la quitaron, ahora reci6n van a reactivar lo que es revisi6n y matriculaci6n, asi
mismo a la par estan trabajando en la ordenanza de movilidad, hecho esto ahi si nosotros
podemos ayudar para  realizar los tfamites pertinentes,  inclusive nos van a convocar a
ctra reuni6n para ver si participamos con algo en la ordenanza.

La Sehora Presidenta Pdsta. Viviana Olivares solicita a los sehores Sehor Vocales que
por favor insista para que esa ordenanza municipal de movilidad se de lo m6s pronto

posible, acto seguido Sehor Vocal lng. Richard lbane y Seplor Vocal Diana Le6n
que estan dispuesto a ayudar para el bien de la comunidad.

C€}lle Eloy Alfciro y Av   Pnnclptll vj`-I   a  Milaqro
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Luegoseproceu8eg%#raREroref punto 3.3.-Tratamiento de lai deleaaci6n Dara
seauimiento  a  la  leaalizaci6n  del  terreno  del  GAD  Parroauial`  el  vocal  Rommel
Moreira  informa  que  se  compromete  para  la  prdxima  sesi6n  tener  un  inforrne  de  los
tfamites  realizados y  solicito que  los  demas compafieros  me  apoyen  inclusive  con  el
apoyo de la secretaria - tesorera.

Sra. Presidenta le indica que tiene dos semanas para la siguiente sesi6n, tienes tiempo
para sacar el certificado de la escritura en la notaria de Naranjito y tambien en el registro
de la propiedad de Yaguachi,  acto seguido se procede a tratar el sigujente punto 3§f i
Demostraci6n v cotizaci6n Dara la actualizac:i6n de la D5aina web del GAD. Ia Sra.
Presidenta  informa que  los  sefiores de tecnoserviweb  son  quienes tienen  a  cargo  las
p5ginas web de casi todas las juntas parroquiales del Guayas, ya que tratan de cumplir
con todos los pafametros que piden la Contraloria General del Estado, por eso tenemos
la presencja del lng. Edison Moreno representante de la empresa.

El lng. Edison Moreno se presenta con la propuesta de aplicativo inform6tico de la pagina
web, Io mismo que son basados en los informes emitidos por la Contraloria General del
Estado, LOTAIP y la ley de transparencia tratando de cumplir en las areas pertinentes, y
en  especial que la comunidad  se entere de todo lo que realiza y gestiona cada GAD,
donde los sefiores vocales tend fan una aplicaci6n para realizar sus informes de labores
mes para que cada cosa que realicen no se le olvide y pueda imprimir.

Ademas, quienes nos contratan en estos tiempos tienen 3 meses de gracias pare que
puedan ser cancelado el proximo aha.

EI Sr. Rommel Moreira mociona que le parece muy interesante la propuesta presentada
porque nos ayuda mucho en especial a los sefiores vocales por la aplicaci6n para cada
uno de nosotros teniendo cada quien su clave.

El sefior vocal lng. Richard lbarra indica que quiere agregar algo donde le preocupa que
durante un aho la pagina web no est6 al 100% activa al pdblico, donde la ciudadania no
se entera lo que realizamos dia a dia y me preocupa que vaya a tener una glosa por no
cumplir con la ley de transparencia.

Sra. Presidenta mociona qua por eso quiero trabajar con ellos y tambi6n estan empapado
de todo lo relacionado con los GADS y solo piden la informaci6n y ellos suben todo, acto
seguido se  precede a tratar el punto 3.5.- Informe del estado tributario del GAD. Ia
Sra. Presidenta Pdsta. Viviana Olivares indica a la sefiora secretaria -tesorera el informe
del estado tributario, la misma da a conocer que seguimos en deudas firmes, pero cero

---- 3:-i-:::i_   _.-i:;i:--:---
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obligaciones
Presidenta com unl6aid)JaS¢ajiaR.-a el dia de mafiana esta listo el baho poblico se realiz6
un mantenimiento para que funcione en este feriado, asi mismo le vamos a dar al sefior
que cuida diversos materiales de aseo para que tenga un ingreso. Por eso les pido qua
visiten  para  que se  den  cuenta  lo  realizado,  se  precede  a tratar el  siguiente punto  {§|
Clausura. siendo las 18horas con 35 minutos y con la presencia de los Sehor Vocales
Sehor Vocal Rommel Moreira, Seiior Vocal Ingeniero Richard lbarra, sehor Vocal
Jos6  Peralta,  Sehora  Vocal  Diana  Le6n,  habi6ndose  agotado tedos  los  puntos  del
orden del die, Ia presidenta clausura la sesi6n ordinaria del dia 22 de octubre del 2020.

Co'I
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Presidenta del Gobiemo Aut6nomo Descentralizado Parroquial Rural Virgen de
Fatima.

La suscrita CPA.  Ing. Aracelly Huriado en calidad de SECRETARIA-TESORERA titular,
de la Junta Parroquial Virgen de F6tima SIENTA RAZ6N Y DA FE qua lo que antecede
corresponde a todo lo actuado y aprobado en la sesi6n ordinaria del GADPR-Virgen de
F6tima, con fecha 22 de octubre del 2020;  para los fines pertinentes legales lo cerfifica
con su firma a continuaci6n.

Ing. CPA. Aracelly Hurtado Alava
SECRETARIA-TESORERA TITULAR  DEL GADPR VIRGEN DE FA\TIMA

Calle  El()y Alfciro yAv  Prlncip,.il  via   ¢i  M)laqro
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